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REQUERIMENTO 

  

     

ASSUNTO: Reitera Requerimento de Informação n2  644/2019, haja vista a não resposta do 

mesmo dentro do prazo regimental 

Destinatário: Cristina Maria Kalil Arantes — Prefeita da Estância Turística de Ibitinga.  

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja este 

requerimento de informação oficiado ao destinatário supracitado, para que responda o 

referido. 

Justificativa: Por falta de resposta dentro do prazo regimental, reitero o Requerimento de 

Informação n2  644/2019, de minha autoria, anexo a este e protocolado em 02/09/2019, 

referente informações sobre a apreensão de animais soltos nas ruas de nosso município. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", em 02 de outubro de 2019. 

MARC AN ONIO DA FONSECA 

Veres or/— PTB 

A Sua Excelência Senhor 

JOSÉ APARECIDO DA ROCHA 

Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga — SP 

Avenida Dr. Victor Maida nQ 563 - Centro - Ibitinga (SP) - Fone (16) 3352-7840 - CEP 14940-097 
Site: www.ibitinga.sp.leg.br  / E-mail: informacao@camaraibitinga.sp.gov.br  
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ASSUNTO: Requer informações sobre a apreensão de animais soltos nas ruas de nosso 

município. 

Destinatario: Cristina Maria Kalil Arantes — Prefeita da Estância Turística de Ibitinga.  

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo Egregio Plenario, cumpridas as formalidades regimentais, seja este 

requerimento de informação oficiado ao destinatário supracitado, sobre o que segue: 

Considerando que chegou ao conhecimento deste signatário que não existe mais o referido 

veículo em Ibitinga; 
Considerando a importância da apreensão destes animais para a segurança dos munícipes, 

questiona: 

1) Por qual motivo a gaiola foi retirada do caminhão que era utilizado para apreensão e 

recolhimento dos animais soltos nas ruas de nossa cidade? 

2) Por qual motivo e com base em quê estes animais não estão mais sendo capturados 
pelos funcionários da Prefeitura Municipal? 

JUSTIFICATIVA: Solicito as informações acima para averiguar denuncia recebida e tomar as 

providências que achar necessárias. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 02 de setembro de 2019. 

A Sua Excelência o Senhor 

JOSÉ APARECIDO DA ROCHA 

Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga — SP 

Avenida Dr. Victor Maida rig 563 	 , 
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